

Niegan vínculo de incendios con reivindicación de tierras



El fiscal de regional de La Araucanía, Roberto Garrido, afirmó que las pericias realizadas hasta la fecha confirman que existe intencionalidad en los incendios forestales que afectan a esa zona del país, aunque admitió que "no tenemos antecedentes de que haya vinculación con la reivindicación de tierras".

El persecutor se refirió al tema este miércoles, ocasión en la que detalló que hasta la fecha hay 27 personas identificadas que se vinculan con el inicio de focos de incendios, de las cuales 16 ya fueron formalizada. En particular, respecto a los dichos de la ministra del Interior, Carolina Tohá, quien planteó que la reivindicación de tierras estaría tras los incendios, el persecutor manifestó que "esa es una de las hipótesis que manejamos, pero actualmente no tenemos indicios que vinculen directamente a ninguna orgánica criminal en La Araucanía con el inicio de estos incendios".

"Hasta el momento no tenemos ningún antecedente en relación con las personas que ya han sido identificadas y que están formalizadas que estén vinculadas a las organizaciones criminales", manifestó más tarde, en una entrevista que le concedió a radio Pauta.